

努力の結晶!!

★高校生ものづくりコンテスト県大会8名入賞
★ヨット 九州大会優勝（2面）

五業つ子

NO. 067
一発行日一
2012.07.19
一編集一
奇工業高校新聞部
一発行一
奇工業高校新聞部

佛說大乘密嚴經卷第一

六月十六日、長崎県高校生ものづくりコンテスト
が大村工業高校、長崎高等技術専門校（自動車



▲電気工事、リベンジ達成

▲見事、三冠達成!
◀一自動車整備部門
| 誇りを胸に
| 電気工事部門

な作業音。選手は冷静に作業し、入念なチェックは許されません。競技終了後、「去年より良い」と自信を覗かせていた木下君。「後は神様に任せると」おつしやる指導担当の原口先生。吉田は最優賞で天下

電氣工事部門

無駄なく手際よく
自動車整備部門

ミスは許されません。競技終了後、「去年より良い」と自信を覗かせていた木下君。「後は神様に任せること」とおつしやる指導担当の原口先生。結果は最優秀賞に木下君、優良賞に富田君。下君は「来年の無念を晴らせてよかったです」。九州大会もこの調子で」と次に向けて気合い十分です。一方で「リベンジが果たせば残念」。電気工事関係の方で頑張りたい」と富田君。原口先生は「正直ホント」としている。お疲れ」と、肩の荷が下りたような一言。九州大会での活躍に期待します。

木材加工部門
三位

1

杯やつてくれた。お疲れ様」と劣いの言葉。
優良賞を獲得した小川さんは「とにかく嬉しいです」と、この経験を糧にします」と一言。来年こそ、「思いを新たにする選手」応援していきます!

化 学 分 析 部 門

一年生二人の戦いは既に始まっています。岡元生は、「今のままで九ヶ月で勝てない。この九月は本当に大活躍に期待です。

三
辛
未

D3佐々木雄基君、坂征弥君、J3森本武瑠、J2中島みのりさん、四人が出場。課題にて基礎を組立てて、プログラムを作成する競技。会場は静寂包まれ、息をするのも躊躇うほどとの雰囲気です。競技終了後、「出来ました」と左々木君が喜びました。

電子回路組立部門

1

慎重に慎重に…
▼ (旋盤)

右
着慣

▲精密な作業 (電子回路)

青春
日記

波瀾万丈、
掴んだ勝利！

ヨット九州大会優勝

六月十六日、長崎市福田町のサンセットにて、リーナにて、高総体ヨット競技九大会が開

強豪校としての実力を見せました。試合後のキャラテンの賞状

を獲るまで負けられない。長嶺開催で裏方の仕事もいあり、今回は選手にあまり関われなかつたぶん、インターハイでは俺が勝たせる。全国を意識した力強い言葉でした。インターハイでのさらなる活躍に期待です。

地域に羽ばたく 長生生の力 県立図書館旧館模型寄贈式

崇立図書館旧館模空奇贈式

六月二十日、長崎県立図書館にて、「長崎県立長崎図書館旧館模型寄贈式」が行われました。この模型は今年三月に卒業されたイギリス人建築家アーヴィング・テリアーの設計案で、先輩方六人が製作しました。式に参加された方々が、お話を伺うと、さるの部屋や事務室等の構造を細かく説明していました。また、模型を見ながら、建築の特徴や意匠について詳しく聞きました。



を見た時には「よっしゃやつてやつたぜ!」（松野さん）という気持ちだつたそうです。そして「この模型を多くの人に見てもらえるのは素直に嬉しい。これを一つの機会に、長工を知つて欲しい（納富さん）と笑顔で話してくださいました。

中島館長にもこのような高校生との連携についてお話を伺うと、「長崎工

業高校の生徒が制作してくれたということ、若いて人、将来を担う人がこういう模型製作に関わってくれたことは図書館としてとても嬉しく」とこの地域に貢献できる長工生の技術の一端を知ることことができた今回の取材。一度県立図書館に足を運んでみてください。図書館H Pにも掲載中です。

遂に七月になり、目前に迫った夏休み。梅雨とはまた違う暑さが待つてゐる夏。そして何より、一年で一番「奴ら」が活動になる季節です。

インテリア科準備室前
緑のカーテンに迫る

校内に取材で巡つてい
た六月某日。インテリア
科準備室前に植物プラン
ターを発見! パツシヨン
フルーツ、ゴーヤ、ひよ
う、たんぽ、馴染みのあるも
の、初めで聞く名前のもの
の、五つめの植物がそこに
ありました。なぜここに
そんな疑問を解決するべ
く、早速インテリア科の
若杉先生に突撃インタビ
ューやしました。

五つの植物の正体は
「緑のカーテン」。イン
テリア科準備室がある一
棟は西日が差しても暑
さく、エコも兼ねて植物
を植えて始めたとのこと。
ついで頃高総にな
り、その頃か

植物の成長次第ですか
なら予定。ぼちぼち網を垂らす
Q 実が収穫出来たら…。
| 一棟の先生たちみんなで食べます。たくさんな
で食べます。たくさんな
つたらインテリア科の生実な
徒にもお裾分けします。緑の完成
楽しみの力で。もちろん実が
楽しも。そして緑の力で。元気な
にお勧めの植物や調理法を
を知つている方は若杉法など連絡ください。

「地球は虫の星」と呼ばれる程に虫の種類が豊富な「なんて無理です。」といふか、まことに手が無いの「で実現不可能でしょ。」これからに備えて、今外にボイ。あつけなく静寂が訪れました。

県新聞コンクール 企画賞受賞

六月十四日、長崎新聞社にて開催された「長崎県学校新聞コンクール」で、県新聞コンクールの表彰式が行われました。このコンクールは新聞編集技術の向上を図ることを目的に毎年開催されるものです。二十三回目の今回は県内の二十の高校が応募。本校新聞部は、その中の上位四校にあたる「企画賞」を受賞しました。

受賞に關して部長は：「他校の良いところを参考にしつつ、独自の新聞を作っていくたい。これからも県、そして全国最高レベルを目指す」と目標を一言。また、授賞式後には長崎新聞社内を見学。一トレン以上ある紙のロールや新聞の製作風景を見ることができ、とても貴重な経験をすることができました。

▲受賞の瞬間…

後記編集 そろそろ世代交替の時代が来たのかな。
既に紙面作りが進んでいます。本音を言うと今までまだ経験不足で先輩方には協力を頼りたいのですが…。でもそれはいつまでもそうはいられないで、精一杯努力したいと思います。



▲受賞の瞬間…

後編集

が切れていいな、確認しておくれ事をオススメします。あー、一つだけ例外が：クワガタムシのつぶらな瞳だけは憎めません。

植物の成長次第ですか
なら予定。ぼちぼち網を垂らす
Q 実が収穫出来たら…。
| 一棟の先生たちみんなで食べます。たくさんな
で食べます。たくさんな
つたらインテリア科の生実な
徒にもお裾分けします。緑の完成
楽しみの力で。もちろん実が
楽しも。そして緑の力で。元気な
にお勧めの植物や調理法を
を知つている方は若杉法など連絡ください。

「地球は虫の星」と呼ばれる程に虫の種類が豊富な「なんて無理です。」といふか、まことに手が無いの「で実現不可能でしょ。」これからに備えて、今外にボイ。あつけなく静寂が訪れました。

一年生な☆